pollution de source industrielle et municipale, les objectifs révisés y compris le besoin de réduire davantage les charges en phosphore, d'établir de nouvelles limites de radioactivité, de contrôler les substances toxiques persistantes et de lutter contre la pollution provenant de sources indirectes (utilisation des terres et polluants atmosphériques).

Afin d'aider à parachever les révisions de l'Accord, les délégations ont constitué deux groupes de travail bilatéraux: l'un chargé de rédiger un nouveau texte sur les questions au regard desquelles aucun accord n'est intervenu et l'autre de régler les questions en suspens recensées lors de la réunion.

On s'attend à ce qu'une troisième ronde de négociations se tienne en mai.